



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

pays en voie de développement

Question écrite n° 68602

Texte de la question

Mme Marie-Josée Roig appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la lutte contre le sida. Près de 33 millions de personnes vivent avec le sida dans le monde en 2009. La France a fortement soutenu la naissance de mécanismes efficaces pour favoriser l'accès aux traitements et à la prévention dans le monde. Les engagements à atteindre, l'accès à la prévention, à la prise en charge médicale et aux traitements antirétroviraux, réitérés maintes fois par les pays du G8, doivent être tenus. Aussi, elle souhaite connaître les mesures envisagées par le Gouvernement pour parvenir à ces différents objectifs.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-Josée Roig](#)

Circonscription : Vaucluse (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 68602

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 janvier 2010, page 248

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)